
   １ 

        質 疑 発 言 通 告 者 一 覧 表               平成 29年９月８日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 山岡 健一 議案第 82号「平成 29

年度今治市一般会計

補正予算（第２号）」

について 

１ 歳出６款１項３目 新規就農者支援事

業費について 

２ 歳出 10 款２項１目 施設整備費につい

て 

 

市 長 

関係理事者 



   １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               平成 29年９月 11日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 近藤  博 大学獣医学部につい

て 

１ 獣医学部の全国展開について 

２ ボーリング調査について 

３ 今治市職員の内閣府訪問について 

４ スケジュールについて 

５ 総事業費と補助金について 

（１） 山本前内閣府特命担当大臣の答弁に 

ついて 

（２）施設整備費 192億円の根拠について 

（３）市役所における精査について 

（４）工事の入札について 

（５）債務負担行為について 

６ 開校後について 

７ 契約について 

８ 認可保留について 

９ 経済波及効果について 

10 ワインセラーについて 

11 バイオハザードについて 

12 図面、見積書、契約書について 

13 愛媛県知事と市長の発言について 

14 市長の記者会見について 

市 長 

関係理事者 

２ 山岡 健一 今治市への獣医学部

新設について 

１ 学校法人加計学園に対する補助金（96

億円）について 

（１）愛媛県の支出（32 億円）の根拠と、

どこに確信を持っているのか 

（２）補助金 96 億円を６年間でどのように

支出していくのか 

２ 獣医学部新設認可保留について 

（１）認可保留決定後、すぐに学校法人加計

学園から連絡はなかったのか 

（２）定員が減ることにより、今治市の財政

（市民税、地方交付税等）や経済に与え

る影響の試算のし直しをしているのか 

（３）認可申請後の定員の見直しなどの動き

をどのように捉えているのか 

（４）認可が来年４月の開学時期までに間に

合わなかった場合はどのようになるの

か 

３ 農林水産省から意見はないのか 

 

市 長 

関係理事者 



 ２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               平成 29年９月 11日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

   ４ 学校法人加計学園の大学経営に対する

姿勢について 

（１）学生確保に向けた具体的な計画はある

のか 

（２）開学後の経営は大丈夫なのか 

 

３ 松田 澄子 大学獣医学部誘致に

ついて 

１ 学校法人加計学園と交わした基本協定

書について 

（１） 建設費の算定根拠について 

（２） 第６条「地域への貢献」について 

（３） 開学時期について 

２ 今治市に新設する獣医学部のイメージ

と学校法人加計学園の経営実態につい

て 

３ 今治市が支払う補助金について 

 

 

 

 

 

市 長 

関係理事者 

小中学校の給食無料

化について 

１ 給食無料化に向けた取り組みについて 



１ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               平成 29年９月 12日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 岡田 勝利 少子高齢化問題につ

いて 

１ 少子化対策と子育て支援について 

２ 高齢化状況と今後の対策について 

市   長 

関係理事者 

行財政改革について １ 「Ｅ」評価と判定された 111施設の利活

用の現状と未利用施設の今後の有効活

用について 

２ 「Ｅ」評価以外の施設の現在までの取り

組み状況と今後の取り組み方針につい

て 

愛顔つなぐえひめ国

体について 

１ 本市で開催される６競技の会場準備状

況について 

２ 国体開催の受け入れ態勢、交通アクセ

ス、宿泊施設の確保について 

３ 国体終了後のスポーツ文化の継続、定着

及び振興策の取り組みについて 

瀬戸内しまなみ海道

について 

１ 全線開通後の通行量の現況と推移につ

いて 

２ 島民の足、生活道としての通行料金を今

治市としてどのように捉え、料金軽減に

向けての今後の展望について 

２ 渡部  豊 マイナンバー制度に

ついて 

１ マイナンバー制度の運用状況について 

２ 個人情報に対する取り組みについて 

３ マイナンバーカードの普及について 

４ マイナンバーカードの申請方法につい

て 

５ マイナポータルの活用について 

６ 各種証明書のコンビニ交付の導入につ

いて 

７ マイナンバーカードを活用した地域経

済好循環の推進について 

市 長 

関係理事者 

３ 永井 隆文 今治市国民保護計画

について 

１ 今治市の責務と役割について 

２ 今治市国民保護協議会について 

３ 今治市国民保護計画に伴う組織・体制の

整備について 

４ 物資・資材の備蓄や整備及び愛媛県との

連携について 

５ 警報の伝達（Jアラート）について 

６ 市民への避難訓練の実施について 

７ 今治市国民保護計画に関して市民への

啓発、今後の取り組みについて 

市 長 

関係理事者 



２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               平成 29年９月 12日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

  小中学校の普通教室

へのエアコン設置に

ついて 

１ 今治市の現状について 

２ 今治市としての考えと、今後の取り組み

について 

 


